



PERIÓDICO

DIARIO XALAPA

PAGINA

FECHA

19/07/2022

SECCIÓN

REGIONALES



“No manchen, ofenden”, responde Cuitláhuac García a MC, lo compararon con Duarte

“No manchen, no hagan esas comparaciones, ofenden”, fue la respuesta del gobernador del Estado, Cuitláhuac García Jiménez, ante los señalamientos del dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, Sergio Gil Rullán, quien lo comparó con el exgobernador Javier Duarte, al asegurar que endeudó al Estado hasta el 2040.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/responde-cuitlahuac-garcia-a-movimiento-ciudadano-tras-comparacion-con-duarte-8609922.html>